

 **Participez à la réflexion sur les mobilités à Saillans !**


 Le 5 avril, la commune de Saillans vous propose de venir assister à une journée de réflexion et de dialogue autour des mobilités : quels enjeux et perspectives pour notre commune ? Quels dispositifs pour encourager les mobilités douces et valoriser les alternatives à la voiture individuelle ? Comment désengorger le centre-bourg et valoriser le stationnement en périphérie ?

 Pour approfondir ces questions et rassembler les Saillansons autour de solutions concrètes, la mairie organise une journée de conférence et d'atelier :

 Le matin, une conférence dessinée avec la graphiste Pauline Escot, spécialiste des questions de médiation urbaine, sensibilisera les participants aux enjeux liés aux mobilités douces et permettra d'entamer la réflexion sur les adaptations nécessaires pour les petites communes : comment combiner apaisement de la circulation et accessibilité du territoire ?

 L'après-midi, un atelier animé par Clara Debailly, graphiste et conseillère en communication, et Pauline Escot, poursuivra la réflexion sur les moyens à mettre en œuvre pour favoriser les mobilités douces. À travers une promenade guidée, les participants seront invités à faire un relevé des actions pour impulser cette dynamique, qu'elles soient individuelles ou publiques, mais aussi des moyens, qu'il s'agisse de communication, de signalétique ou de mobilier urbain. Ces besoins seront classés selon trois temporalités : immédiate, à moyen terme, et à imaginer pour le futur.

 Rdv le 5 avril, de 10h à 11h30 à la Salle des fêtes de Saillans pour assister à la conférence, puis de 14h à 17h pour l'atelier itinérant - sur inscription par mail à contact@mairiedesaillans26.fr